

Sin pelos en la lengua hablaron senadores analizando problema campesino:

La Unidad Popular está contra las tomas de fundos. Lo contrario sería echarle agua al molino del momiaje

LA UNIDAD POPULAR estuviera impulsando la toma de fundos, querría decir que esparcíamos echándole agua al molino del momiaje, los enemigos de la Reforma Agraria", expresó en el Senado el secretario general del Partido Comunista, Luis Corvalán, en un discurso para los malandrines del PE-ENE y de la democracia radical, así como una aclaración para algunos senadores del Partido Demócrata Cristiano.

El Senado celebró una sesión para analizar lo de las tomas de predios agrícolas, a causa de lo que el sector conservador del PDC han armado tanta alharaca. Un extraño caso de la derecha y el sector conservador del PDC han armado tanta alharaca. Un extraño caso de la derecha y el sector conservador del PDC han armado tanta alharaca. Un extraño caso de la derecha y el sector conservador del PDC han armado tanta alharaca.

POLITIQUEOS

Carmine fue el mismo momio que cuando correligionarios suyos asesinaron a Hernán Mery Fuenzalida, gritó que había que matar a todos los ingenieros de la CORA.

Finalmente, la buenmoza María Elena, expresó que el momiaje estaba preparando una "bomba de tiempo", que consistía en no sembrar ni cosechar, a fin de provocar cesantía y hambre. "Lo que desean, es que el Gobierno se vea obligado a gastar enormes sumas en alimentos con el objeto de que no tenga dólares para realizar el Programa de la Unidad Popular".

LEGALIDAD

LUIS CORVALAN, habló sobre la conveniencia que el Programa de la UP, se cumpla por medio de los resortes legales. Refiriéndose al proceso agrícola, dijo que "tanto los obreros como los ejecutores del programa de la Reforma Agraria deben comprender que los cambios tienen que hacerse dentro de los márgenes legales". Destacó las palabras del Ministro del Interior, José Tohá, al respecto y dijo que si la actual ley de la Reforma Agraria resultaba insuficiente había que someter otra a consideración del Congreso Nacional.

"No daremos un visto bueno a las tomas de fundos que se hacen sin ton ni son", añadió el jefe de los comunistas criollos. "Si nosotros, como se quiere hacer creer, impulsáramos las tomas, estaríamos echando agua al molino de los enemigos de la Reforma Agraria", agregó con voz firme el senador Corvalán.

Más adelante, expresó su disconformidad total con las tomas de predios agrícolas. "Nosotros los comunistas —dijo— señalamos que ello es un error y que va contra la misma Reforma Agraria".

Señaló que la derecha mañosamente quería hacer creer que en las tomas había elementos gobiernistas. Reconoció que en algunos casos ello ha ocurrido y mencionó al gobernador de Lontué, militante del PC, a quien se le pidió la renuncia de su cargo por impulsar las tomas.

ALESSANDRI Y FREI

LUIS CORVALAN recordó que las tomas agrícolas se iniciaron en la época del anciano ex Presidente Alessandri, y que tuvieron un gran auge durante el Gobierno de la democracia cristiana. Recordó que durante la administración pasada, el Gobierno DC tuvo que enfrentar verdaderos encuentros con los latifundistas, los que más de una vez llegaron a bloquear el camino longitudinal sur.

FUENTEALBA

RENAN FUENTEALBA, senador DC, se lució cuando res-

pondió a Corvalán. El diminuto parlamentario, ex presidente de su colectividad, dijo que su partido deseaba que dentro del cauce democrático, tuviera el mayor éxito, porque ello era importante para el pueblo.

El senador manifestó que en Cautín se estaba haciendo un enorme gasto en vehículos, funcionarios, estudiantes universitarios y avisos de prensa. Expresó que ello era una clara demostración de intromisión electoral, y que si el Gobierno fracasaba en la elección de regidores, el Ministro de Agricultura, Jacques Chonchol, tendría que retirarse con la cola entre las piernas.

Agregó que estaba contra la violencia, y que si había conspiradores de derecha debían ser encarcelados, pero que "el golpe de ese sector, es realidad en muchas provincias del país, también puede servir para mantener en permanente agitación a los sectores populares".

El parlamentario terminó señalando que era pública y notoria la existencia de guerrilleros, y que en relación a los Consejos Campesinos, que habían sido aprobados por la DC en un comienzo, en la actualidad estaban constituyéndose al margen de la ley, lo que podría llevar a quitar toda representatividad a los sindicatos campesinos.



IRURETA

M. ELENA

PATRICIO HURTADO

LA OVEJA GRIS



LA IGLESIA JOVEN le puso las peras a cuatro al socialdemócrata Patricio Hurtado, por intentar buscarse unos cuantos votos más para su candidatura a regidor usando el nombre del cura Camilo Torres, quien ofendió su vida por la causa revolucionaria.

Hurtado se designó presidente del "Centro de Estudios Políticos Camilo Torres", que según la Iglesia Joven, es un organismo inexistente que sólo se organizó para hacer propaganda polí-

tica. Al mismo tiempo, la I. J. rechazó una invitación a participar en el acto de conmemoración de un nuevo aniversario de la muerte del cura guerrillero. En realidad la ceremonia se llevó a efecto, pero quedó la tendalada.

Los miembros de la Iglesia Joven repartieron una declaración en la que señalan que se negaron a participar en ese acto por cuanto el nombre del cura Torres les inspira un gran respeto y no están dispuestos a dejar que se le use con fines electorales.

El secretario de... como, explicó que tiene como finalidad "un trabajo de colaboración de doctores para crear una metodología para lucionaria para... También manifestarían en el a... tantes de numer... "entre ellos de... tina, Brasi', Col... guay y Bolivia"... garon sólo tres... Lo que más... sia Joven fue... dad" en que se... esto, justo cuan... eligió como pr... tricio Hurtado... a regidor.

Como la inte... tro, en teoría, e... tado quedó co... ja gris". Claro... poco más y es... de un viaje.

Iglesia Joven: Camilo Torres no está para ch

LA DECLARACION ENTREGADA por la Iglesia Joven, respecto al Centro de Estudios Políticos "Camilo Torres", en sus partes más importantes, es la siguiente:

—Para nosotros, el testimonio de Camilo Torres y el Che, constituyen los símbolos y signos de los cristianos revolucionarios de América Latina y de todos aquellos dispuestos a cumplir el deber de todo revolucionario, HACER LA REVOLUCION. Camilo Torres y el Che son los adelantados del Hombre Nuevo, que sólo surge en el proceso de lucha y construcción del socialismo.

—Nuestro mejor homenaje a Camilo, muerto en combate guerrillero, es renovar y profundizar nuestro compromiso con la

Revolución chilena. Prepararnos ahora en todos los terrenos para el inevitable enfrentamiento de clases que tarde o temprano ocurrirá en Chile, cuando se resuelva definitivamente el problema del Poder. Jamás usaremos el nombre de Camilo para conquistar unos votos más. Camilo y el Che, auténticos revolucionarios y hombres nuevos, no pueden ser profanados para justificar posiciones reformistas o socialdemócratas.

—Las consideraciones anteriores fundamentan nuestra negativa a participar en un supuesto Encuentro Latinoamericano "Camilo Torres", convocado por un candidato a regidor del Partido Social Demócrata y por un inexistente Centro de estudios políticos. Nada tienen que ver con el camilismo y con los cristianos revolucionarios, la ideología y la práctica de la socialdemocracia, históricamente comprometida con el reformismo y traidora al movimiento obrero y a la Revolución en todo el mundo.

—Denunciamos que el o los organizadores utilizaron el nombre de Iglesia Joven en los avisos pagados sobre el encuentro, publicados en la prensa. Denunciamos el envío de una invita-

ción a un di... no incluía ni... pr:informes... falta de serie... vización del... vocado con... reros por un... que se autode... bre nuevo".

El Banco del Trabajo listo para la foto

El Banco Nacional del Trabajo está listo para la foto y se sumará a otras entidades del mismo corte que atesoraban la plata de los ricos; ahora son del Estado y por lo tanto, del pueblo.

El Banco del Trabajo, que en las próximas horas pasará a poder del Gobierno se sumará al O'Higgins, Israelita y Continental va controlados por el Estado. El grupo gordo del Banco del Trabajo lo forman los Said, Kattan, la Inmobiliaria O'Higgins, Banco de Chile, Banco Edwards, Edmundo Pérez Zeta, compadre de Eduardo Frei y otros próceres. Un importante paquete de acciones de este Banco estaba listo para el traspaso al Gobierno.



Adonis

¡ADONIS SE MATRICULA!

AL MEDIODIA DE HOY —12.30 horas—, la Unidad Popular inscribirá en la Dirección del Registro Electoral a su candidato a senador por Chiloé, Aysen y Magallanes, el dirigente Adonis Sepúlveda. Acompañarán al candidato el secretario general del PS, senador Carlos Altamirano, y otros dirigentes de la Unidad Popular, aparte de la barra propia que tiene Adonis. En teoría ya están metiéndole fierro los tres candidatos que postulan al sillón senatorial que dejó el compañero Presidente, Salvador Allende. Claro que en la práctica, sólo Adonis y el chico Zaldívar están decididos a dar la pelea hasta el final y como corresponde. Lo que es "Tonguito" Ovalle sigue sus coqueteos para apatotar a momios y demos. No le resulta. Lo único que junta son "bol-ones".

CAMILO... sia Joven n... que con st...

LO... TA... TA...

CLA...

CLARIN... Director ALBERTO GAMBOA... Jefe Servicio Informático ENRIQUE GUTIERREZ... Director Remplazante IBAÑEZ AIBAR VARAS... Representante legal ALBERTO GAMBOA... Dirección 263 - 1.º piso

19 de... que se... reputa... de... sus

El de... licitar... perso... con... que

20 de... te re... il pa... as de... traían... no es

21 de... nue... planes... cables... o unas

21 de... er un... ajo si... zo p... venci... s com

23 de... res tan... os. La... na so... lo en

AS... Canal 9... Noticias... 18.34 Aquí no se admiten... 19.30 Proyección 25... 20.00 Noticiario; 20.30 Chile TV... 21.00 Nuevedario; 22.00 El juego... 23.00 El hombre y sus canciones... 23.30 Noticiario; 23.35 Cierre.

CANAL 13... Noticias... 18.34 Aquí no se admiten... 19.30 Proyección 25... 20.00 Noticiario; 20.30 Chile TV... 21.00 Nuevedario; 22.00 El juego... 23.00 El hombre y sus canciones... 23.30 Noticiario; 23.35 Cierre.

0.00 Pasado Meridiano; Teletarde con Gloria... 0.30 "Gutierritos". Actualidad teatral con... 1.00 Entrevistas. Cine para Ud.: "Seren... 1.30 con Steve Cochran. 17.35 Mujeres de... 1.45 en el cine: "Hombres y Mujeres de... 2.15 El sapo y la culebra. 19.45 Telem... 2.35 El sapo y la culebra. 21.28 D... 2.45 El tiempo. 20.23 El gran chaparral. 22.45 D... 2.55 teletrece. 22.40 La gran jornada. 22.45 D... 2.55 teletrece. 23.00 Hallinger de Chicago. 24.00 Telem...